

Fecha: 16-07-2024

Medio: Crónica de Chillán

Supl. : Crónica de Chillán

Tipo: Noticia general

Título: Licitan por más de \$25 mil millones asfaltado de 13 caminos de la región

Pág. : 5

Cm2: 157,0

VPE: \$ 130.282

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

2.400

7.200

■ No Definida



ELLO SE TRADUCE EN MEJORAS EN 9 COMUNAS.

Licitan por más de \$25 mil millones asfaltado de 13 caminos de la región

RUTAS. Segundo llamado del año busca sumar más de 98 kilómetros.

El Ministerio de Obras Públicas informó ayer que se publicará un segundo llamado masivo de licitaciones para asfaltado de caminos en la región de Ñuble, a través de la Dirección de Vialidad del MOP. El seremi del ramo, Paulo De la Fuente, explicó que se trata de un paquete de licitaciones, que implica caminos que estaban sin diseño, traduciéndose en 8 licitaciones, 13 caminos en 9 comunas, contemplando 98 kilómetros de caminos a licitar con una inversión de más de \$25 mil millones de pesos.

En el detalle en Yungay se licita la ruta N-935 La Pata de Gallo (8,818 km); Ruta N-569 Boyén-La Montaña que une Chillán y Pinto (10,94 km); Ruta N-503 Tanilvoro en Coihueco (8,994 km); Ruta N-72 Santa Cruz de Cuca en Chillán (3,02 km); Ruta N-595 San Rafael en Chillán Viejo (6,649 km); Ruta N-291 Cape (5,23 km), Ruta N-299 Las Rosas

(3,724 km) y ruta N-325 San Agustín (9,541 km) todas en San Carlos; Ruta N-38 Ninhue-Torrecillas (3,5 km); Ruta N-760-M Trapiche-San José en San Carlos (12,29 km); N-42 Taucú-Colmuyao en Cobquecura (10,87 km); Ruta N-410 Los Temos-Chanco entre Quirihue y Cobquecura (14,239 km) y la ruta N-404 San José Cobquecura (0,310 km).

Para Carolina Oliva, presidenta de la Junta de Vecinos Altos del Quillay en Chillán Viejo, estas licitaciones marcarán un antes y un después en las comunidades aledañas a estas rutas. "Esta es una gran noticia, maravillosa, que nos va a cambiar la vida, la calidad de vida de nuestros vecinos, porque será mejorar nuestro tránsito y conectividad en acceso a nuestras viviendas. Es una gran inversión, no esperábamos esta gran noticia, pero todos mis vecinos están muy contentos y solo decir muchas gracias".